

# NACE EL GRUPO POLITICO «DESTAPE»

ES EL PRIMERO DE SU GENERO INTEGRADO TOTALMENTE POR MUJERES

«LOS TACITOS, LOS DESIDERIOS Y LOS ANEPAS NOS PARECEN UNOS ESTRECHOS»

«VENIMOS DISPUESTAS A DARLO TODO EN LA VIDA POLITICA NACIONAL Y EN LA VIDA SEXUAL SANA»

HA nacido un nuevo grupo político en Madrid al calor de la apertura. Lo peculiar de este grupo es que lo constituyen exclusivamente mujeres, porque no quieren ser menos que Angela Hernández, la señorita torera, ni que doña Mónica Plaza, la procuradora progr., dispuestas a dar la

cara, y no como los grupos masculinos, que se esconden tras vergonzantes pseudónimos. El objetivo político de estas damas, como su nombre indica, es el «Destape», y su lema dice así: «El destape es el tulipán de la merienda de negros aperturista».



Pepi, presidenta: «Los Tácitos, los Desiderios y los Anepas me parecen unos estrechos».



Chuchi, vicepresidenta: «No hay mujeres frías, sino hombres inexpertos» (Doctor Marañón).



Cuqui, secretaria: «¿A que doña Mónica Plaza no tiene un lunar como éste?».



Loli, tesorera: «El destape es el tulipán de la merienda aperturista».



Tere, vocal: «Nocilla, qué merendilla».



Loli, vocal: «Yo estoy embalsamada, como doña Evita Duarte, pero el doctor Ara me ha dicho que haga vida normal».



Petrita, vocal: «Y si no nos dejan destaparnos, nos hacemos lavanderas de Portugal, que allí ya dejan todo».



Pacita, socia de número: «Ya hay conspiración internacional antiespañola hasta en Andorra, pero miren cómo estoy yo de reservas espirituales».



Marisa, socia de número: «Venimos dispuestas a mitigar el paro obrero, que los obreros no son de piedra y les vamos a dar trabajo y algunas satisfacciones».